

## CULTURE / EN BREF

### L'HÔTEL LITTÉRAIRE "JULES VERNE" A OUVERT SES PORTES À BIARRITZ

Sixième établissement de la Société des Hôtels littéraires fondée par le collectionneur et bibliophile Jacques Letertre, le *Jules Verne* a ouvert ses portes à Biarritz ce 1<sup>er</sup> juillet. Situé dans le centre-ville, à deux pas de la Grande Plage, le quatre-étoiles comporte 78 chambres à la décoration personnalisée (*photo*), signée Aleth Prime, qui rappelle l'univers aventureux et scientifique de l'auteur de *Vingt Mille Lieues sous les mers* (*lire page 52*). Des aquarelles originales de Jean Aubertin sont exposées, ainsi qu'une série des plus beaux décors de cartonnages des fameuses couvertures Hetzel de la série des *Voyages extraordinaires*, tandis que 500 livres répartis dans les chambres et les bibliothèques sont à disposition. Après l'inauguration du *Swann* à Paris (VIII<sup>e</sup>) en 2013, dédié à l'œuvre de Proust, les Hôtels littéraires consacrés à Marcel Aymé (Montmartre), Rimbaud (Paris X<sup>e</sup>), Flaubert (Rouen), Vialatte (Clermont-Ferrand) et désormais Jules Verne dessinent, lentement mais sûrement, un véritable tour de France de l'hôtellerie littéraire.

